

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:27

PAG - 1 -

Miércoles 08 de Junio de 2005



Nicaragua rechazó estar involucradas con armas decomisadas Panamá

El ministro nicaragüense de Defensa, José Adán Guerra, rechazó hoy, martes, que las armas incautadas en Panamá y que supuestamente iban a la guerrilla colombiana, hayan salido de su país.

Guerra dijo en rueda de prensa que no existen evidencias de que el buzón de armas haya salido de Nicaragua y dijo que esto podría ser parte de la "cantinela" (repetición continua) de países interesados en dañar la imagen del suyo.

El fiscal primero de Drogas de Panamá y responsable de los decomisos de armas de guerra, Patricio Candanedo, informó ayer en ese país de que decomisaron en la frontera con Costa Rica 23 metralletas de asalto AK-47 y tres fusiles, entre ellos dos M-16, que supuestamente salieron de Nicaragua con destino a la guerrilla de Colombia.

En la operación fueron detenidos dos costarricenses y un panameño.

Candanedo manifestó que las autoridades conocen que grupos independientes diferentes se dedican a este negocio con los remanentes de las armas que quedaron en Centroamérica tras la guerra interna que sufrieron Nicaragua, El Salvador y Guatemala.

Dijo que las armas de guerra y sus respectivos "proveedores" (municiones) decomisadas cuando eran transportadas en un vehículo que venía de Costa Rica estaban destinadas para las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC)





PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:27

PAG - 2 -

Bolaños trata de mantener control de instituciones

+Un funcionario renunció. Bolaños lo sustituyó e ignoró a la directora del Instituto de Acueductos nombrada por el parlamento.

El congreso sufrió otro revés luego de que el ministro de la Defensa, José Adán Guerra, dijo que por razones de seguridad, el Gobierno no entregará las telecomunicaciones del país a Fredy Carrión, funcionario nombrado al frente del Instituto Nicaragüense de Telecomunicaciones y Correos (TELCOR) por el congreso, a petición del Frente Sandinista (FSLN).

"Dejar las telecomunicaciones en manos de los sandinistas sería un inmenso retroceso para la democracia del país y traería graves consecuencias para la seguridad del país y de todos los nicaragüenses", dijo Guerra.

Bolaños ordenó al director de Telecomunicaciones, el periodista Joel Gutiérrez, mantener el cargo. Debido a su negativa de entregar las instalaciones, Gutiérrez ha sido acusado de desacato.



Oposición nica rechaza intervención de la OEA

Dirigentes de la oposición de izquierda y derecha de Nicaragua se pronunciaron ayer en contra de un pedido del gobierno a la OEA para que intervenga en la grave crisis institucional que afronta el país.

"La crisis de Nicaragua la resolvemos los nicaragüenses", sentenció el presidente del Congreso, el diputado René Núñez, del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

"No estamos en guerra, no hay un golpe de Estado, ni hay desorden que amerite que venga una misión de la OEA", declaró por su parte el vicepresidente del Parlamento, Wilfredo Navarro, del Partido Liberal Constitucionalista (PLC).

Ayer, el cardenal Miguel Obando advirtió que la crisis podría derivar en actos de violencia e instó a las partes a dialogar. La pugna entre ambos poderes por el control de las instituciones de servicios públicos "podría caer en acciones de violencia", advirtió el cardenal Obando en declaraciones a la prensa, tras un acto oficial.

El pedido de Bolaños a la OEA fue recibido con disgusto por el diputado de la bancada oficialista Orlando Tardencilla, quien consideró que el "presidente va de error en error".

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:27

PAG - 3 -

Si Bolaños no actúa con madurez, podría "empeorar la confrontación" dado que sus opositores del Congreso controlan gran parte del aparato estatal, indicó Tarndencilla.

Recriminó además la intención del gobierno de "internacionalizar el conflicto", lo que calificó como una medida "desesperada" del presidente, tras quedarse `sin respaldo nacional, sin constitución y sin ley".

El representante del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Nicaragua, Jorge Chedieck, instó al gobierno y al Congreso a reanudar el diálogo, para "desactivar el conflicto" ente ambos poderes.